

PARIS (MPE-Média) – Le prix des fils machine en acier standard continuent à baisser légèrement en Europe et commencent à baisser également après un palier aux Etats-Unis, dans la foulée des prix des ferrailles domestiques.

Les fils en acier au carbone suivent toujours une tendance baissière en France et en Europe, suite à la perpétuation d'une mauvaise demande dans le bâtiment et à une demande faible chez les tréfileurs ou provenant du secteur automobile.

La proportion de baisse suit peu ou prou celle des prix des références de ferrailles, soit de 15 à 20 euros par tonne en juin comparé à mai dernier selon nos sources.

Les données collectées par l'Union des consommateurs français de ferrailles (UCFF) et par Eurofer confirment une baisse d'environ 20 euros par tonne des prix des ferrailles E40 depuis la fin mars jusqu'à ces jours-ci, de 300€/t à 275-80€/t. courant juin.

C.J.

Plus d'information sur :

www.acier.org